

10° Encuentro

Latino-Americano y del Caribe de Sindicalistas (ELACS)



La crisis del capitalismo y los derechos de los trabajadores

Rio de Janeiro - BRASIL - 2015 - 30 y 31 de octubre e 1° de noviembre

iii EL TERRORISMO DE ESTADO CONTINÚA SIENDO EL ROSTRO ABIERTO DEL GOBIERNO DE MÉXICO !!!

iii LIBERTAD A LOS SINDICALISTAS DETENIDOS : OTHÓN NAZARIEGA SEGURA, EFRAÍN PICAZO PÉREZ, ROBERTO ABEL JIMÉNEZ Y JUAN CARLOS OROZCO MATUS DE LA SECCIÓN 22 DE LA COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN (CNTE) DE MÉXICO !!!

Desde el calor fraternal de los trabajadores y pueblos de Brasil, donde realizamos el X Encuentro Latinoamericano y Caribeño de Sindicalistas (ELACS), saludamos a nuestros camaradas de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) de México, que han luchado infatigablemente por la defensa de la educación pública y contra la política privatizadora que pretende imponer, a sangre y fuego, el imperialismo en alianza con la burguesía de ese país.

Denunciamos ante la opinión pública internacional la violenta detención de 4 sindicalistas de la sección 22 de la CNTE: OTHÓN NAZARIEGA SEGURA, EFRAÍN PICAZO PÉREZ, ROBERTO ABEL JIMÉNEZ Y JUAN CARLOS OROZCO, en la Ciudad de Oaxaca, México, por elementos de la Policía Federal y Gendarmería Nacional, la noche del 28 de octubre de este año, cuando se trasladaban a una reunión sindical para analizar la negativa del gobierno de atender los problemas salariales de miles de trabajadores de la educación y de maestros egresados de las escuelas normales públicas.

Tanto el gobierno estatal de Oaxaca como el gobierno federal de ese país, han desatado una auténtica política de guerra contra los maestros y pueblos en resistencia. A los maestros, como a otros trabajadores, los han empezado a despedir violentando todos sus derechos laborales y sociales adquiridos en décadas de lucha contra patronos y gobiernos neoliberales.

El magisterio de la CNTE ha sido duramente golpeado. En más de tres décadas y media, la represión gubernamental ha originado la muerte, desaparición, encarcelamiento y persecución de cientos de maestros, sin que los responsables hayan sido castigados.

El asesinato de estudiantes y la desaparición forzada de 43 jóvenes de la Escuela Normal Rural "Raúl Isidro Burgos" de Ayotzinapa, Guerrero, México, el asesinato de los dirigentes comunistas Gustavo Salgado Delgado y Antonio Vivar y, ahora, la detención y traslado de los 4 maestros a una prisión federal de máxima seguridad, demuestra que en México las fuerzas militares son las que gobiernan y han impuesto un Estado de terror fascista.

Ante esto, camaradas de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de Educación de México, reciban nuestro apoyo en el marco del Internacionalismo Proletario y llevemos esta denuncia a nuestros países y a los pueblos del mundo, exigiendo la inmediata libertad de los sindicalistas detenidos.

La represión no detendrá nuestra lucha por un gobierno de la clase trabajadora, donde no exista la explotación del hombre por el hombre. Frente a la campaña de odio y terror desatados por el imperialismo y la burguesía, sabremos resistir con valentía y dignidad, porque el futuro pertenece a los trabajadores del mundo.

**iii LIBERTAD A LOS SINDICALISTAS DETENIDOS: OTHÓN NAZARIEGA SEGURA, EFRAÍN
PICAZO PÉREZ, ROBERTO ABEL JIMÉNEZ Y JUAN CARLOS OROZCO MATUS DE LA
SECCIÓN 22 DE LA COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
(CNTE) DE MÉXICO !!!**

iii LIBERTAD A TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS DE MÉXICO Y EL MUNDO !!!

**iii PRESENTACIÓN CON VIDA DE LOS 43 ESTUDIANTES DESAPARECIDOS DE LA
ESCUELA NORMAL RURAL DE AYOTZINAPA, GUERRERO, MÉXICO Y DE LOS MILES DE
DESAPARECIDOS DEL MUNDO !!!**

iii LA CLASE TRABAJADORA, VENCERÁ !!!

Plenaria General del X Encuentro Latinoamericano y Caribeño de Sindicalistas

Río de Janeiro, Brasil, 30 de octubre de 2015

10º Encuentro

**Latino-Americano y del Caribe
de Sindicalistas (ELACS)**



La crisis del capitalismo y los derechos de los trabajadores

Rio de Janeiro - BRASIL - 2015 - 30 y 31 de octubre e 1º de noviembre

**O TERRORISMO DE ESTADO CONTINUA SENDO O ROSTO ABERTO DO
GOVERNO DO MÉXICO!**

**LIBERDADE AOS SINDICALISTAS DETIDOS: OTHÓN NAZARIEGA SEGURA,
EFRAÍN PICAZO ÉREZ, ROBERTO ABEL JIMENEZ E JUAN CARLOS OROZCO
MATUS DA SECCIÓN 22 DA COORDENADORIA NACIONAL DE
TRABALHADORES DA EDUCAÇÃO (CNTE) DO MÉXICO!**

Do calor fraternal dos trabalhadores e povos do Brasil, onde realizamos o X Encontro Latino-Americano e Caribenho de Sindicalistas (ELACS), cumprimentamos nossos camaradas da Coordenadoria Nacional de Trabalhadores da Educação (CNTE) do México, que vem lutando infatigavelmente pela defesa da educação pública e contra a política privatizadora que pretende impor, a sangue e fogo, o imperialismo na aliança com a burguesia desse país.

Denunciamos diante da opinião pública internacional a violenta detenção de 4 sindicalistas da seção 22 da CNTE: OTHÓN NAZARIEGA SEGURA, EFRAÍN PICAZO PÉREZ, ROBERTO ABEL JIMÉNEZ E JUAN CARLOS OROZCO na Cidade de Oaxaca, México, por elementos da Polícia Federal e Gendarmaria Nacional, na noite de 28 de outubro deste ano, quando se encaminhavam a uma reunião sindical para analisar a negativa do governo em atender os problemas salariais de milhares de trabalhadores da educação e de nossos ingressados das escolas normais públicas.

Tanto o governo estatal de Oaxaca quanto o governo federal deste país, tem desatado uma autêntica política de guerra contra os professores e povos em resistência. Aos professores, como a outros trabalhadores, começaram a despedir, violentando todos seus direitos trabalhistas e sociais adquiridos em décadas de luta contra patronos e governos neoliberais.

O magistério da CNTE tem sido duramente golpeado. Em mais de três décadas e meia, a repressão governamental tem originado morte, desaparecimento, encarceramento e perseguição de centenas de professores, sem que os responsáveis tenham sido castigados.

O assassinato de estudantes e o desaparecimento forçado de 43 jovens da Escola Normal Rural "Raúl Isidro Burgos", de Ayotzinapa, Guerrero, México, o assassinato dos dirigentes comunistas Gustavo Salgado Delgado e Antonio Vivar e, agora, a detenção e traslado dos 4 professores a uma prisão federal de máxima segurança, demonstra que no México as forças militares são as que governam e tem imposto um Estado de terror fascista.

Diante disto, camaradas da Coordenadoria Nacional de Trabalhadores de Educação do México, recebam nosso apoio no marco do Internacionalismo Proletário e levaremos esta denúncia a

nossos países e aos povos do mundo, exigindo a imediata liberdade dos sindicalistas detidos. A repressão não deterá nossa luta por um governo da classe trabalhadora, onde não exista a exploração do homem pelo homem. Diante da campanha de ódio e terror desatados pelo imperialismo e a burguesia, saberemos resistir com valentia e dignidade, porque o futuro pertence aos trabalhadores do mundo.

**LIBERDADE AOS SINDICALISTAS DETIDOS: OTHÓN NAZARIEGA SEGURA,
EFRAÍN PICAZO PÉREZ, ROBERTO ABEL JIMÉNEZ E JUAN CALOS OROZCO
MATUS DA SEÇÃO 22 DA COORDENADORIA NACIONAL DE TRABALHADORES
DE EDUCAÇÃO (CNTE) DE MÉXICO!**

**LIBERDADE A TODOS OS PRESOS POLÍTICOS DO MÉXICO E DO MUNDO!
APRESENTAÇÃO COM VIDA DOS 43 ESTUDANTES NORMALISTAS
DESAPARECIDOS E A TODOS OS DESAPARECIDOS DO MUNDO!**

Plenária Geral do X Encontro Latino-Americano e Caribenho de Sindicalistas.

Rio de Janeiro, Brasil, 30 de outubro de 2015.